

# Comités de Seguridad de PCC

## Preguntas frecuentes

### ¿Qué es un comité de seguridad?

Un comité de seguridad es un grupo de trabajo del campus (o centro) que consiste en representantes de la gerencia de PCC (o sus delegados) y empleados de PCC (todas las clasificaciones y grados), que se reúnen regularmente para revisar y dialogar sobre asuntos de seguridad a nivel local o distrital en PCC.

### ¿Qué hacen los comités de seguridad?

Los comités de seguridad se reúnen periódicamente para: revisar las investigaciones de accidentes y los informes de condiciones peligrosas; resolver y dialogar sobre problemas de seguridad, procedimientos y capacitación; realizar inspecciones de seguridad en el lugar de trabajo y revisar y resolver los hallazgos de dichas inspecciones.

### ¿Se requieren comités de seguridad?

La norma 437-001-0765 de OR OSHA, *Safety Committees and Safety Meetings* (comités de seguridad y reuniones de seguridad), establece que los empleadores de Oregón deben tener un comité de seguridad o llevar a cabo reuniones de seguridad. PCC opta por utilizar comités de seguridad en lugar de reuniones de seguridad.

### ¿Qué ubicaciones de PCC tienen comités de seguridad?

Cada uno de los cuatro campus de PCC tiene un comité de seguridad. Además, muchos de los centros de PCC tienen sus propios comités de seguridad. Los pocos centros que no tienen un comité de seguridad envían un delegado a la reunión del comité de seguridad de un campus afiliado. Puede encontrar información adicional sobre los comités de seguridad en PCC en la página web de EH&S en: <https://www.pcc.edu/facilities-management/services/environmental-health-and-safety/osha-compliance/safety-committees/>. Esta página web es accesible para todos los empleados de PCC para que puedan mantenerse informados sobre las actividades del comité de seguridad de su campus o centro.

### ¿Qué orientación está disponible para formar y mantener comités de seguridad en PCC?

El capítulo 3 del *Manual de Salud y Seguridad* (H&SM, por sus siglas en inglés) de PCC se titula *Safety Committees Charter* y proporciona al lector información sobre los comités de seguridad de PCC, el formato de las reuniones, los formularios comunes, las inspecciones en el lugar de trabajo y más. H&SM, Capítulo 3, se puede encontrar en la página web del Departamento de Salud y Seguridad Ambiental de PCC.

## **¿Quién está representado en los comités de seguridad de PCC?**

La membresía de cada comité de seguridad difiere en sus representantes seleccionados por el empleador y los representantes elegidos por los empleados. Los miembros seleccionados por el empleador pueden incluir decanos locales, directores, gerentes o sus delegados. Los representantes de EH&S y de los departamentos de Servicios de Riesgos y Seguridad Pública también participan en comités de seguridad como representantes seleccionados por el empleador. Cada comité se esfuerza por cumplir con el requisito de tener una mayoría de miembros del comité que sean representantes electos de los empleados que provienen de todos los grupos de trabajo principales en la instalación, incluyendo los programas académicos y los departamentos operativos.

## **¿Cómo se dirigen o gobiernan los comités de seguridad?**

Los miembros de cada comité de seguridad nominarán candidatos y votarán por un presidente, que normalmente servirá en esa capacidad durante un año. El presidente es responsable de programar y llevar a cabo reuniones e inspecciones, garantizar que los miembros del comité reciban capacitación y publicar las agendas y actas de las reuniones del comité en la ubicación compartida de archivos de dicho comité. Además, el decano de operaciones de asuntos académicos y estudiantiles supervisa los comités de seguridad de PCC en forma de enlace de decano para cada uno de los cuatro comités de seguridad del campus y la administración local apoya los comités de seguridad de los centros.

Finalmente, los representantes de EH&S y de los departamentos de Servicios de Riesgo y Seguridad Pública, así como el Departamento de Conducta y Atención están presentes durante las reuniones y brindan recursos y orientación a los miembros del comité.

## **¿Qué capacitación se ofrece a los miembros del comité de seguridad?**

OR OSHA requiere que los miembros del comité de seguridad reciban capacitación en identificación de peligros. Los miembros del comité de seguridad también deben recibir capacitación en principios de investigación de accidentes e incidentes y cómo aplicarlos. En PCC, EH&S ofrece dos de estos cursos: *Online Incident Investigation* y *Hazard Identification* (investigación de incidentes en línea e identificación de peligros).

## **¿Qué sucede en las reuniones del comité de seguridad?**

Cada comité de seguridad de PCC es único, pero una reunión típica del comité de seguridad consiste en revisar asuntos antiguos, hablar sobre nuevos asuntos, revisar y dialogar sobre los datos de incidentes e informes de investigación completados por los supervisores. Los informes de condiciones peligrosas también se revisan y se dialoga sobre ellos durante las reuniones del comité de seguridad y los miembros tienen la oportunidad de hacer recomendaciones sobre dichos informes.

## **¿Con qué frecuencia se reúnen los comités de seguridad?**

De acuerdo con OR OSHA, los comités de seguridad deben reunirse mensualmente, cuando el trabajo realizado es predominantemente de mayor riesgo que el trabajo de oficina, y trimestralmente, cuando el trabajo realizado es predominantemente trabajo de oficina.

## **¿Existen requisitos de mantenimiento de registros para los comités de seguridad?**

OR OSHA requiere que los registros del comité de seguridad se mantengan durante tres años. Esto se refiere a las actas de las reuniones, que muestran la fecha, los asistentes, los temas abordados (incluyendo los peligros que involucran las herramientas, los equipos, el entorno laboral y las prácticas de trabajo), las recomendaciones y partes responsables para corregir los peligros, así como otros informes, evaluaciones y recomendaciones del comité.

## **¿Dónde puedo obtener información adicional sobre los comités de seguridad en PCC?**

La información del comité de seguridad específica para PCC se puede encontrar en el *Manual de Salud y Seguridad (H&SM)* de PCC, Capítulo 3 – *Safety Committee Charter*. El H&SM se puede encontrar en la página web de EH&S: <https://www.pcc.edu/facilities-management/services/environmental-health-and-safety/safety-procedures-guides-and-forms/health-safety-manual/>.

## **¿Por qué debería servir en mi comité de seguridad local? ¿Cuál es el beneficio?**

La membresía del comité de seguridad es una excelente manera de involucrarse en PCC fuera de su organización de origen, crear comunidad (nuestro segundo nombre), servir con sus compañeros de trabajo para una meta común y realizar una contribución significativa a la cultura de seguridad de PCC.

## **¿Cómo puedo involucrarme con el comité de seguridad de mi campus/centro?**

Debe dialogar con su gerente sobre su deseo de participar en su campus local o en el campus del comité de seguridad del centro.